

6 de Abril de 2008 | Ideal Digital | Universidad de Granada

## GRANADA

## El rector agradece a Gallego Morell su labor con el patrimonio de la Universidad

Lodeiro le lleva el catálogo de bienes de la UGR a quien tanto contribuyó a aumentarlos, llevándose incluso el Rectorado de Derecho al Hospital Real

06.04.08 - ANDREA G. PARRA

«Tengo yo buena memoria». Son palabras de don Antonio Gallego Morell contestándole a Francisco González Lodeiro, rector de la <u>Universidad de Granada</u> (UGR), y Francisco Sánchez Montes, coordinador de Comunicación de la institución universitaria, que le visitaron ayer en su casa. Don Antonio Gallego Morell, como le llamaron durante toda la conversación, está enfermo, pero no deja de preocuparse y de ocuparse de su Universidad. De ella fue rector (1976-1984, según se recordó ayer) y en ella impulsó grandes proyectos. De los edificios y de sus gentes hablaron ayer el actual rector y Gallego Morell junto a Sánchez Montes.

Gallego Morell le dio la enhorabuena a Lodeiro por interesarse y preocuparse por Sierra Nevada. Tiene un gran interés en que se recupere el albergue universitario al que tan unido estuvo Antonio Zayas. González Lodeiro aprovechó la visita para explicarle que no se va a intervenir sólo en el albergue y el parador, también está previsto recuperar los espacios de las minas del Conjuro, en Busquístar.

El rector tiene prevista el próximo día nueve una reunión con Cultura para poner en marcha los mecanismos necesarios para convertir ese espacio en un centro en el que se hable de la Alpujarra y también de las minas. Gallego los felicitó también por esta iniciativa y comentó que no sabía por qué se había dejado abandonado ese espacio.



Gallego Morell charla con el rector Lodeiro en presencia de Sánchez Montes, ayer. /GONZÁLEZ MOLERO

## Recuerdos

No obstante, entre recuerdos de gentes que ya no están y anécdotas del pasado, Gallego Morell también recibió con muy buen agrado la noticia de que el Hospital Real se está acondicionando y hay previstas diferentes actuaciones. Le explicaron que las cubiertas se están arreglando y que en la antigua capilla se han encontrado algunos restos.

Gallego Morell fue quien impulsó el traslado del Rectorado al Hospital Real. Hasta entonces había estado en donde ahora está ubicada la Facultad de Derecho. Ayer también rememoraron cómo se cambiaron las cajas desde el antiguo colegio de San Pablo al emblemático y magnífico Hospital Real. Fueron tiempos de muchos cambios.

Eso dio pie a que Gallego Morell explicara al actual rector algunas historias sobre fotografías de eméritos con firmas originales. A sus años Gallego Morell sigue teniendo un control exquisito de todo. Su enfermedad no le permite moverse, pero recuerda muchísimos detalles. Entre ellos, los cuadros de los rectores que hoy están colgados en el Hospital Real. Lodeiro le comentó que el mejor retrato a su entender es el de Gallego Morell. Es diferente. Por su parte, Gallego Morell, añadió que a él le parece que el mejor es el de López Argüeta.

Sentado en su biblioteca Gallego Morell también recordó algunos de los compañeros de Universidad, entre ellos al padre de Francisco Sánchez Montes del que dijo que «fue una gran persona». Fueron muchos los nombres y los recuerdos, entre los que no faltó la mención en reiteradas ocasiones hacia su mujer. Gallego Morell explicó ayer incluso cómo terminó su carrera en 1946, cómo aprobó la Historia de España o cómo aprendió latín.

A estas memorias sumó alguna anécdota sobre Galileo y algún profesor que ocasionaron risas en diferentes ocasiones. Y es que como dijo el propio Gallego Morell «estoy de buen humor» y agradecido por la visita y por los catálogos y estudios sobre arte contemporáneo y patrimonio de <u>la UGR</u> que le llevaron. Le prometieron llevarle más documentos en próximas visitas.

1 de 1 07/04/2008 8:57